

APUNTES NECROLÓGICOS



D. Ricardo Bermingham

El día 13 del corriente falleció en esta capital el conocido abogado donostiarra D. Ricardo Bermingham y Goenaga, con cuya amistad nos honramos en vida.

Fué un cumplido caballero en su trato y pasó por el mundo enjugando muchas lágrimas, sin ruido ni vanidad, movido de un espíritu sinceramente cristiano, nota la más saliente de su carácter y la más simpática para su pueblo, que le contaba en el número de sus más queridos hijos, según lo demostró elocuentemente en sus funerales y entierro, actos que se vieron tan concurridos como raras veces sucede.

Transcurrirá el tiempo, pero su memoria quedará; ahí se levanta al efecto el *Asilo Matía*, objeto de su predilección y cariño, y á él irá unido su nombre, bendecido, día tras día, por los pobres de hoy y por los pobres de mañana.

Junto á esto y á la paternal solicitud con que procuró aliviar la triste situación de los acogidos, todo lo demás que pudiéramos decir en justo obsequio á sus méritos, palidece á nuestra vista; y hasta nos parece que sería ofenderle el exhibir rasgos que él siempre quiso ocultar y que habrán obtenido ya la recompensa que les reserva el cielo.

Descanse en paz el amigo. inolvidable y reciba su afligida familia nuestro pésame más sentido.

